

Juegos Deportivos Escolares

Desde 2022, la administración actual ha impulsado el regreso de los Juegos Deportivos Escolares, alcanzando 323 comunas y llegando al 93% del territorio nacional.



PARTICIPACIÓN Y BENEFICIARIOS

129.914 BENEFICIARIOS EN 2022

139.772 BENEFICIARIOS EN 2023

187.721 BENEFICIARIOS EN 2024

209.491 BENEFICIARIOS EN 2025

IMPORTANCIA DE LOS JUEGOS DEPORTIVOS ESCOLARES

1 FOMENTO DEL DEPORTE

Los Juegos Sudamericano Escolar son fundamentales para promover la **actividad física y el espíritu deportivo** entre los jóvenes de la región.

2 INTERCAMBIO CULTURAL

Fomentan la **integración y el intercambio cultural** entre los países sudamericanos, fortaleciendo lazos y amistades duraderas.

3 DESARROLLO DE TALENTOS

Sirven como plataforma para **identificar y desarrollar talentos deportivos** desde una edad temprana.

EMBAJADORA NATALIA DUCO

La destacada atleta cumple un rol clave como embajadora de los Juegos Deportivos Escolares, **inspirando** a jóvenes deportistas en todo el país.

A través de su participación, impulsa mensajes centrados en la **importancia de la actividad física, el trabajo en equipo y la superación personal**.



Los Juegos Deportivos Escolares son una iniciativa clave para el **desarrollo integral de los estudiantes**, fomentando no solo el deporte, sino también valores como la disciplina, el respeto y la colaboración.